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23-25 nov. Steve Bovard 
 
 

BEL ETE A TOUTES 
ET TOUS ! 

 
 
8 décembre Assemblée générale et repas de Noël (Pierre-Yves) 
 
       
    

 

Courses et manifestations 2012 

C’est fait !!!  
Je n’y étais pas, mais c’est fait et 
plutôt bien fait !! 
Cabane rénovée, moteur « tunningé », quel coup de jeune 
pour le téléski ! Il est fin prêt pour vous faire monter la 
pente de Nermont Valley !! 
Un grand merci à tous pour votre engagement et votre 
présence lors du montage du téléski. 

Steve 
 

 

  

 
            EEDDIITTOO  

C’est malheureusement teintée de notes bien tristes que 
s’imprime cette gazette : des familles du Rhodo sont en deuil 
et les membres du club se joignent à eux pour partager leur 
tristesse par l’intermédiaire de notre journal. Mille pensées. 
 

 
 
Le mois de décembre est à nos portes, et comme chaque 
année vous trouverez dans les pages suivantes tous les détails 
pour l’assemblée générale 2012 et la soirée de Noël.  
Venez nombreux et n’oubliez pas de vous inscrire dans les 
délais svp. 
 

 
 
A bientôt les amis ! 
 

Steve 
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Procès verbal de l’assemblée  
du 1er novembre 2012 à l’Auberge communale 

d’Epalinges 
 

Présents :  13. Jean-François Niklas,  René Schreiner, Frédéric 
Schreiner, René Corthay, Steve Bovard, Jean-Pierre Bovard, Pierre-
Alain Buttex, Christiane Bréchon, Pierre Tzaud, Eliane Riccard, 
Cédric Buttex   
Excusés :   5 
 

1. Lecture du PV : 
Après lecture, le PV de l’assemblée d’octobre 2012 est adopté sans 
modification. 
 
2. Correspondance : 
Aucune. 
 
3. Manifestations : 
Assemblée générale-arbre de Noël du 8 décembre 2012 :  
le Président contacte Pierre-Yves pour la subsistance. Frédo 
s’occupe des boissons. Jean-François est responsable des cornets 
et de la fourniture du sapin. Steve verra avec Pablo. Le repas de 
midi est maintenu à Bettens, Sabine réserve et prendra 
inscriptions via la gazette. 
Une discussion s’engage pour envisager un renouvellement de la 
fête de Noël compte tenu de l’âge de la majorité des enfants. J-F 
suggère que les grandes filles imaginent une animation 
particulière. A suivre. En parler lors de l’AG. 
René CORTHAY propose de maintenir les assemblées mensuelles 
2013 à Epalinges. L’assemblée est d’accord et René est chargé de 
faire le nécessaire pour les réservations. 
 
4. Chalet : 
Comme annoncé, Boris ne désire aucun dédommagement 
financier pour le travail effectué (fouille pour remplacement de la 
conduite d’eau). Dès lors Jean-François propose de marquer le 
coup par l’achat d’une douzaine de bouteilles de qualité. 
L’assemblée approuve et J-F se chargera de faire le nécessaire. 
 

 
Ordre du jour 

 
1.  Lecture du PV 
2.  Correspondance 
3.  Admission-démission-exclusion 
4.  Rapport du président 
5.  Rapport du président de la commission de chalet 
6.  Rapport du caissier 
7.  Rapport des vérificateurs de comptes 
8.  Adoption des différents rapports 
9.  Budget 
10.  Compétences financières du comité 
11.  Fixation des cotisations et de la finance d’entrée 
12.  Renouvellement du comité 
13.  Renouvellement de la commission de chalet 
14. Nomination des vérificateurs de comptes 
15.  Programme des courses et manifestations 
16.  Fixation de l’indemnité au comité 
17.  Honorariat 
18.  Divers et propositions individuelles 
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Nouveau fourneau : il s’agira de bien contrôler l’isolation thermique de  
la paroi compte tenu du dégagement calorique. Dans  un premier  
temps, le fourneau sera déplacé sur la droite. Nécessaire agendé au 3.11.
L’installation des nouveaux panneaux solaires est en cours. La nouvelle 
installation une fois terminée donnera une autonomie, sans soleil, de 3 
à 4 jours d’utilisation maximum (800 A/H). Une possibilité de recharge 
par la génératrice sera également possible. 
Suite à la mise en place de la nouvelle distribution d’eau (vannes) à la 
cave, un nouveau protocole de vidange sera établi par Jean-François.  
5. Caisse : 
René est satisfait. 
 
6. Web : 
R à s. 
 
7. Divers : 
René souhaite pouvoir bénéficier d’un plan de travail à la cuisine. Reste 
à déterminer la hauteur !!! Nécessaire sera fait au printemps. 
Steve nous informe que Sabine Bovard a contacté le garde forestier de 
la commune de Montreux au sujet de l’abattage des sapins masquant la 
vue sur le lac. Il apparaît que la coupe pourrait être entreprise en 
automne 2013/printemps 2014 pour autant que l’ensemble des 
propriétaires donne leur accord par écrit. Le travail serait exécuté en 
contrepartie du bois. Sabine a contacté M. Roth-Talon qui a laissé 
entendre qu’il n’était pas opposé.  Il pose la question de savoir si ses 
héritiers pourraient toujours bénéficier de l’usage du téléski comme 
convenu lors de la première installation. Cette décision ne nous 
appartient pas et l’on en parle à l’assemblée du téléski. A suivre. 
 
Il est 21h53 lorsque le Président met un terme aux débats. 
 
     Le secrétaire : J.-P. Bovard 
 
Pensée du jour : Certains hommes n’ont que ce qu’ils méritent…  
Les autres sont célibataires !!!!! 
 

 

  
Paf ! Comme chaque année on est tout surpris, mais les 
fêtes de fin d’année se profilent et avant elles notre 
Assemblée générale et Noël du Rhodo ! Toujours une belle 
occasion de se revoir et de partager de bons moments. 
Alors voici le programme…  
9h Café et accompagnement à la grande salle  
 de Boussens 
9h30  Assemblée (voir ordre du jour ci-après) 
11h  Apéro  
12h  Dîner steak-frites à L’Olivier à Bettens 
17h  Rendez-vous pour la seconde partie : visite du Papa 
 Noël et repas selon arrivage du marché, organisé par
 Pierre-Yves et Véro. 
 Buffet de desserts concoctés par qui veut bien …  

JE M’INSCRIS 
JUSQU’AU 1er DECEMBRE 

 

gazette@rhodo.ch ou (chez Sabine et Steve) : 
021/731.56.08 ou 077/402.62.12 

 
Je viens à l’assemblée :……………personne(s) 
Repas de midi :…………..adulte(s)   …………… enfant(s) 
Repas du soir :……………. adulte(s)   …………… enfant(s) 
 Je prépare un dessert (merci!) 
    A tout bientôt ! Sabine & Steve 
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NOTE GRISE 
Une fois encore, le sort s’acharne sur Janine et Pierrot 
Baud. Philippe, leur deuxième fils, a pris l’effroyable 
décision de rejoindre son frère Pierre-François qui nous 
a quittés il y a deux ans. 
 
C’est avec un grand choc que nous avons appris cette 
triste et terrible nouvelle que,  semble-t-il, rien ne laissait 
présager. 
 
Philippe était né en 1961, et en tant que fils de 
membre, il a participé aux manifestations du club dans 
les années 70, notamment les sorties et  concours à ski.
  
 
 
 
Ses nombreux amis présents                    lors de la 
cérémonie, et dont certains ont pris la parole, ont fait 
apparaître un Philippe méconnu, artiste, attentionné, 
pince-sans-rire, bon-vivant, ce qui rend son geste  
encore plus incompréhensible.           
  
Le Rhodo et toutes les familles qui le composent ne 
peuvent que s’associer pour essayer de partager autant 
que possible la douleur de nos amis, mais est-ce 
possible ? Nous voulons assurer à Janine, Pierrot, leur 
belle-fille Anne-Claude et ses filles Roxane et Marie, 
ainsi qu’aux familles de Jean-Paul et de Christian, que 
nous pensons à eux pendant cette terrible épreuve, et 
qu’ils peuvent compter sur nous. 

Avec toute notre amitié.                                Juan  

 

 
 

Les retraités (Bobo, Pablo, JF) ont été mis à contribution, et 
conformément au projet, les panneaux ont été posés sous les 

chéneaux côté lac. 
Le pont mis à disposition a été particulièrement utile, et apprécié, 

car la génération en question hésite à s’aguiller sur n’importe 
escabeau pour monter plus haut… 

Les finitions sont en cours, certains éléments tels que le nouveau 
régulateur et le nouvel onduleur seront mis en place et raccordés 
jusqu’à fin novembre, et les batteries définitives à mi-décembre. 

Tout sera prêt pour les festivités du nouvel an, car si on s’est 
cassé le c… pendant plusieurs jours et mois, c’est bien  

dans ce but. 
Donc allez nombreux au chalet fêter le Nouvel-an, vous verrez, 

cela n’a rien de comparable avec la ville ou n’importe  
quelle station. 

A vivre absolument. 
 

Juan 
 


